

Psalm 13/2020

Wie lange noch, Herr, willst du uns vergessen?

Wie lange noch soll das so weitergehen?

Schau doch her und antworte mir, Herr, mein Gott!

Wie lange noch sollen wir in Ungewissheit leben, was übermorgen möglich ist?

Wie lange noch erschöpfen sich Familien darin, sich ständig neu zu organisieren?

Schau doch her und antworte mir, Herr, mein Gott!

Wie lange noch sind die Alten einsam?

Wie lange noch müssen Kinder um ihren Alltag bangen?

Schau doch her und antworte mir, Herr, mein Gott!

Wie lange noch gefährden Menschen Leben, weil sie alles herunterspielen?

Wie lange noch müssen gerade *die* Menschen leiden, die schon vorher jeden Tag um ihr Leben kämpften?

Schau doch her und antworte mir, Herr, mein Gott!

Wie lange noch stehen sich Ansteckungsangst und Gottes Gemeinde gegenüber?

Wie lange noch werden wir Heilige ohne Gemeinschaft sein?

Wie lange noch...?

Ohne eine Antwort zu bekommen,
will ich dennoch deiner Treue trauen.

Trage mich. Tröste mich.

Lass mich nicht los.

Halte mich!

Halte an dir fest.

Will dir fest vertrauen – trotz allem. In allem.

Und dann, irgendwann,
werde ich ihm ein Lied singen,
meinen Dank bringen,
weil ich erkenne, dass er
Gutes an mir getan hat.